

Los asociados "miran" ahora al estudiantado
- El Mundo Castellón al Día - 11/09/2018

Los asociados 'miran' ahora al estudiantado

La plataforma recomienda que se traslade a los alumnos la «precaria» situación del colectivo

CASTELLÓN

La plataforma de profesores asociados de la Universitat Jaume I, UJI, se reunió ayer en asamblea general para dar cuenta sobre los asuntos tratados en la reciente reunión con la rectora, Eva Alcón.

Entre otras medidas, la plataforma acordó llevar a cabo una serie de acciones ante las «insuficientes» respuestas otorgadas por Alcón en

el encuentro, a quien, no obstante, agradecen la ilusión con la que arranca su mandato.

Entre todas las acciones, especial reconocimiento se merece la de dar cuenta a los alumnos –a los que los profesores asociados dan clase– sobre la «precaria» situación del colectivo, a fin de que sean conocedores del contexto y les apoyen en sus reivindicaciones.